
 

 Acta de la Asamblea General Ordinaria de 2023 celebrada el 11 de marzo de 2023 

Siendo las 10:00 del día 11 de marzo de 2023, en el Pabellón de deportes Santiago Martín, 

Torre Azul, en c/ Mercedes s/n, 38108, San Cristóbal de La Laguna, según el orden del día y 

horarios establecidos en la convocatoria legalmente notificada a los asambleístas que 

componen esta Federación, se procede a levantar acta del acto de celebración de la Asamblea 

General Ordinaria de la Federación Interinsular de Automovilismo de Santa Cruz de Tenerife 

(en adelante FIASCT) correspondiente a 2023. 

Siendo las 10:00, hay “quorum” para proceder al inicio del acto, por lo que no es necesaria 

segunda convocatoria. 

Componen la Asamblea de la FIASCT según estamentos, los siguientes asamblearios: 

 ESTAMENTOS DE CLUBES (22 MIEMBROS) 

 

1. CD COPI SPORT 

2. CD DERECHA 3K MOTOR 

3. CD NEFTALI MOTORSPORT 

4. CD PROGT ARAFO 

5. CD QUÑITAS RACING TEAM 

6. CD RETROCAR CLUB DE TENERIFE 

7. CD SEQUENTIAL RACING TEAM 

8. CD SEVENTEN 

9. CD RALLLYTEN 

10. CD TEAM SINCO SPORT 

11. CD TURCAN CLUB 

12. ESCUDERÍA ARICO COMPETICIÓN 

13. ESCUDERÍA DAUTE REALEJOS 

14. ESCUDERÍA MOTOR ABONA 

15. ESCUDERÍA TEIDE RACT 

16. ESCUDERÍA VILLA DE ADEJE BARRANCO DEL INFIERNO 

17. ESCUDERÍA ZAPATERA SPORT 

18. ESCUDERÍA GOMERA RACING 

19. ESCUDERÍA HIERRO SUR 

 

 ESTAMENTOS DE DEPORTISTAS (24 MIEMBROS) 

 

1. Dña. CAROLINA FARIÑA GARCÍA 

2. D. MAYKEL TACORONTE RIVERO 

3. D. EDUARDO AGÜIN ROSQUETE 

4. D. JOSE SAMUEL DIAZ LUIS 

5. D. GIOVANI FARIÑA GARCÍA 



 

6. Dña. ESTHER HERNÁNDEZ MARTÍN 

7. D. NEFTALI MARTÍN DÍAZ 

8. D. OLIVER NEGRÍN MEDINA 

9. D. YONY LUIS PEREZ CURBELO 

10. D. LEANDRO MANUEL PEREZ HERNANDEZ 

11. D. RICARDO ALONSO HERNANDEZ 

12. D. CARLOS JAVIER JORGE RODRIGUEZ 

13. D. FLORENTINO DOMINGUEZ HERNÁNDEZ 

14. D. NESTOR JOSE GOMEZ MARTIN 

15. D. IVAN ALEJANDRO DORTA MORALES 

16. D. JOSE MIGUEL LUIS DORTA 

17. D. ZEBENZUI MARRERO TRUJILLO 

18. D. AURIOL FRANCISCO IZQUIERDO RODRÍGUEZ 

19. D. JOSE MANUEL AFONSO LEÓN 

20. D. OMAR ENRIQUE ACOSTA RAMOS 

21. D. DAVID JESÚS MARTÍN REGALADO 

22. D. JOSE JUAN RANCEL GONZALEZ 

23. D. JOSE MANUEL GONZALEZ CABRERA 

24. D. SERGIO CARMELO FEBLES FERNANDEZ 

 

 ESTAMENTOS DE OFICIALES (13 MIEMBRIOS) 

 

1. D. GUZMAN GONZALEZ GONZALEZ 

2. D.CARLOS SUAREZ PEREZ 

3. D. FRANCISCO JAVIER ARDA RODRIGUEZ 

4. D. VICTOR ULISES GARCIA PEREZ 

5. D. JOSE MANUEL VELAZQUEZ PADILLA 

6. Dña. TAMARA FARRAIS HERRERA 

7. D. ANTONIO EVELIO PEREZ SUAREZ 

8. Dña. RAQUEL RODRIGUEZ LUIS 

9. D. JESUS EMILIO MARTINEZ ALVAREZ 

10. D. LUIS GONZALEZ RODRIGUEZ 

11. Dña. MARIA NATIVIDAD SANCHEZ FERNANDEZ 

12. D. MIGUEL ANGEL MARTIN GARCIA 

13. D. JOSE ANDRÉS NEGRIN ALONSO 

 

A las 10:12 comienza la Asamblea, toma la palabra D. Jesús Miguel Marquez de la Rosa, para 

comenzar a pasar asistencia de la Asamblea: 

 



 

ESTAMENTOS DE CLUBES: 

 

CD COPI SPORT JOSE ANDRES NEGRÍN   SÍ 

CD DERECHA 3K MOTOR DIEGO RODRÍGUEZ SÍ 

CD NEFTALI MOTORSPORT ----------------- NO 

CD PROGT ARAFO YONY LUIS PEREZ SI 

CD QUÑITAS RACING TEAM SIMON VISCONTI SI 

CD RALLYTEN JULIO MARTÍNEZ SI 

CD RETROCAR CLUB DE TFE JUAN MANUEL TORRES SI 

CD SEVENTEN  JOSE ANDRÉS NEGRÍN SI 

CD TEAM SIMCO SPORT JOSE ANGEL FIGUEROA SI 

CD TURCAN CLUB MAITE GUTIÉRREZ  SI 

CD SEQUANTIAL RACING 
TEAM 

ISRAEL MARRERO SI 

ESCUDERÍA ARICO 
COMPETECIÓN 

JACOBO FEBLES  SI 

ESCUDERÍA DAUTE REALEJOS ----------------- NO 

ESCUDERÍA MOTOR ABONA JOSE JUAN RODRIGUEZ SI 

ESCUDERIA TEIDE RACT JESUS H. MENA SI 

ESCUDERÍA VILLA DE ADEJE 
BARRANCO DEL INFIERNO 

POLICARPO DELGADO SI 

ESCUDERÍA ZAPATERA FRANCISCO MORA  SI 

ESCUDERÍA GOMERA 
RACING 

JUAN LUIS ALONSO SI 

ESCUDERÍA HIERRO SUR ZOSIMO HERNANDEZ SI 

 

 

ESTAMENTOS OFICIALES: 

 

GUZMAN GONZALEZ GONZALEZ SI 

CARLOS SUAREZ PEREZ SI 

FRANCISCO JAVIER ARDA RODRIGUEZ SI 

VICTOR ULISES GARCIA PEREZ SI 

JOSE MANUEL VELAZQUEZ PADILLA SI 

TAMARA FARRAIS HERRERA SI 

ANTONIO EVELIO PEREZ SUAREZ SI 

RAQUEL RODRIGUEZ LUIS NO 

JESUS EMILIO MARTINEZ ALVAREZ SI 

LUIS GONZALEZ RODRIGUEZ SI 

MARIA NATIVIDAD SANCHEZ FERNANDEZ SI 

MIGUEL ANGEL MARTIN GARCIA SI 

JOSE ANDRES NEGRIN ALONSO SI 



 

ESTAMENTOS DE DEPORTISTAS: 

CAROLINA FARIÑA GARCÍA NO 

MAYKEL TACORONTE RIVERO SI 

EDUARDO AGÜIN ROSQUETE SI 

JOSE SAMUEL DIAZ LUIS SI 

GIOVANNI FARIÑA GARCIA NO 

ESTHER HERNANDEZ MARTIN SI 

NEFTALI MARTIN DIAZ NO 

OLIVER NEGRIN MEDINA SI 

YONY LUIS PEREZ CURBELO SI 

LEANDRO MANUEL PEREZ HERNANDEZ NO 

RICARDO ALONSO HERNANDEZ SI 

CARLOS JAVIER JORGE RODRGUEZ SI 

FLORENTINO DOMINGUEZ HERNANDEZ SI 

NESTOR JOSE GOMEZ MARTIN NO 

IVAN ALEJANDRO DORTA MORALES SI 

JOSE MIGUEL LUIS DORTA NO 

ZEBENZUI MARRERO TRUJILLO SI 

AURIOL FRANCISCO IZQUIERDO RODRIGUEZ NO 

JOSE MANUEL AFONSO LEON NO 

OMAR ENRIQUE ACOSTA RAMOS NO 

DAVID JESUS MARTIN REGALADO NO 

JOSE JUAN RANCEL GONZALEZ NO 

JOSE MANUEL GONZALEZ CABRERA SI 

SERGIO CARMELO FEBLES FERNANDEZ SI 

 

TOTAL CLUBES: 17 

TOTAL OFICIALES: 12 

TOTAL DEPORTISTAS: 13 

CLUBES CON DOS VOTOS: ESCUDERÍA VILLA DE ADEJE BARRANCO DEL INFIERNO, ESCUDERÍA 

DAUTE REALEJOS (NO PRESENTE). 

Se les recuerda a las personas que tienen varios votos, que deben levantar ambas manos a la 

hora de las votaciones. 

 A las 10:26 toma la palabra el presidente D. Francisco Negrín Medina, para dar la bienvenida 

al acto, comienza sintiendo públicamente el pesar por la pérdida del hermano de D. Celestino 

Díaz (Presidente Escudería Daute Realejos) y de Silvia, compañera y amiga de la Escudería 

Atogo. Comenta que, aunque está pasando un momento duro familiar, prefiere ir al grano y 

que comience la Asamblea. 

Vuelve a tomar la palabra D. Jesús Miguel Marquez de la Rosa, presentando en pantalla el Acta 

de la Asamblea 2022, y preguntando si alguien tiene algo que objetar sobre ella. 



 

VOTACIONES APROBACIÓN ACTA ASAMBLEA 2022 

VOTOS A FAVOR 40 

ABSTENCIONES 3 

VOTOS EN CONTRA 0 

TOTAL 43 APROBADA 

 

Se le vuelve a dar la palabra a D. Francisco Negrín para que tome palabra para el balance 

presupuestario de 2022, comenta que el ingreso por licencias bajo ya que la FCA ingresó un 

poco menos de lo debido. Los ingresos por campeonatos son lo mismo, y por el seguro 

también.  

Comenta que todas las cifras están en el Portal de Transparencia, y que se pueden mirar 

durante todo el año.  

Comenta que la plataforma, han entrado más de 1500 inscripciones durante todo el año. 

Las dietas de oficiales, lo mismo que entran/salen, ya que lo que entra se le ingresa de nuevo a 

los oficiales por transferencia. 

También comenta que se ha incrementado el gasto por publicidad, ya que se están haciendo 

publicidades de todos los campeonatos. 

Los tributos, como a los oficiales no se les hace retención, esa misma está siendo pagada por la 

Federación. 

Comenta que las devoluciones del Cabildo, ya que se están acabando de pagar una deuda que 

tenía la FIASCT, y que se acabará de pagar este año. 

Toma la palabra, D. Guzmán Glez, su pregunta es sobre la Plataforma, sobre los gastos e 

ingresos que se hacen con ella, D. Francisco Negrín, comenta que todos los organizadores 

saben, que 10 euros de la plataforma, se hacen para pagos de devoluciones y asesoría. 

D. Jose Juan Rguez comenta que a los organizadores también se les han incrementado los 

gastos en estas temporadas y D. Francisco Negrín le comenta que el Cabildo ha incrementado 

también la partida para ellos. 

D. Ricardo Alonso, comenta que la gestión de la Federación, ha generado más gastos en 

gestión de la plataforma que de los que ha ingresado, y pide que el balance de cuentas sea 

más claro para sucesivas Asambleas. 

D. Francisco Negrín comenta, que se intentarán traer más claras las cuentas y que si hace falta 

se traerá al asesor para que lo explique. 

D. Ricardo Alonso, también comenta que el gasto del Trofeo Promoción 2022, le parece 

excesivo, para los participantes que había en el mismo. 

Se abre debate sobre el remanente que hay en la Federación, para el juicio que hay con una 

cronometradora, entre D. Jesús Miguel Marquez de la Rosa, y D. Ricardo Alonso. 



 

VOTACIÓN APROBACIÓN BALANCE PRESUPUESTARIO 2022 

VOTOS A FAVOR 31 

ABSTENCIONES 6 

VOTOS EN CONTRA 5 

TOTAL 31 APROBADA 

 

Toma la palabra D. Francisco Negrín y comenta que el presupuesto para 2023 está bien claro 

en el documento, que si alguien tiene algo que preguntar que lo haga.  

D. Ricardo Alonso pregunta por los 200.000€ que salen en el presupuesto destinados para 

ayuda al deportista, D. Francisco Negrín le responde que ese dinero está en IDECO como 

patrocinio para ayuda a los deportistas en la temporada 2023. 

Como no hay más preguntas, se pasa a la votación. 

VOTACIÓN APROBACIÓN PRESUPUESTO 2023 

VOTOS A FAVOR 43 

ABSTENCIONES 0 

VOTOS EN CONTRA 0 

TOTAL 43 APROBADA 

 

D. Jesús Miguel Márquez, da paso a las Prescripciones Comunes de la temporada 2023 (en 

adelante PP.CC), todas las federaciones territoriales (FALP, FIALP y FIASCT) van a ir por 

reglamentación de la Federación Canaria de Automovilismo (en adelante FCA). Explica que lo 

que sale en rojo, es lo que se va a cambiar, ya que la FCA ha cambiado sus PP.CC y sus 

artículos, lo que está en amarillo es lo nuevo para la temporada 2023.  

El delegado de seguridad se copia de la FCA, el delegado técnico igual y el observador, lo que 

tenía en las PP.CC pasa a normas FIASCT. 

Se pasa directamente a la PROPUESTA Nº1, del observador, se les comenta que como bien 

saben está en los ANEXOS. 

La propuesta es para que se regule que el observador FIASCT, tenga licencia de director de 

carrera y además esté formado, y deba ir al seminario. Y D. Jesús Miguel Marquez comenta 

que como la formación a partir de 2023 la dará la FCA conjuntamente con la Real Federación 

Española de Automovilismo (en adelante RFEdA), habrá que esperar sobre formaciones de los 

diferentes oficiales, además se añade que el observador FIASCT ya cumple con lo que se pide 

en la propuesta.  

D. Victor García abre un debate con D. Jesús Miguel Marquez, sobre la formación y el 

coordinador FIASCT nombrado para que este en la Comisión de Formación FCA. Y vuelven a 

comentar que licencia y que formación debe tener el observador FIASCT y si está formado o no 

para serlo. 

 



 

VOTACIÓN PROPUESTA Nº1 

Se retira la propuesta, no siendo necesaria la votación. 

 

D. Jesús Miguel Marquez, comenta que las copas y trofeos aprobada en las insulares si 

participan en una prueba de otra Federación deberá tener autorización a través de la FIASCT, 

de la FCA. Ya que la Copa Turbo y la Copa 1.600 corren en otra provincia este 2023.  

D. Samuel Díaz, comenta como organizador de la Copa 1.600 que él ya ha pedido esa 

autorización, y D. Jesús Miguel Marquez le comenta que primero hay que esperar que la 

propia asamblea apruebe la Copa. 

D. Jesús Miguel Marquez, comenta que la FCA pone que hay un bonus de 10 puntos por correr 

en todas las islas. 

También comenta que tanto los organizadores de prueba, como los de copas o trofeos 

deberán estar al corriente de los pagos. 

D. Jesús Miguel Marquez, hace alusión a la PROPUESTA Nº2, y le da la palabra a D. Francisco 

Ardá para que la explique, este comenta que lo que se pide las mejoras de las condiciones de 

trabajo para los comisarios técnicos en las verificaciones de la prueba. También comenta que 

debería ponerse en práctica el programa que usa la RFEdA, el “Sitcom” para que sea más 

sencillo poder pasar las verificaciones de cada coche.  

D. Jesús Miguel Márquez, comenta que la FCA ya aprobó que los comisarios técnicos ya podrán 

hacer uso del sistema “Sitcom”, y la FIASCT pasa a adaptar el artículo en sus PP.CC. 

VOTACIÓN PROPUESTA Nº2 

No se realiza, puesto que ya esta asumida dentro de las PP.CC. 

D. Jesús Miguel Márquez, da paso a las votaciones de las PP.CC 2023. 

VOTACIÓN PP.CC 2023 

VOTOS A FAVOR 43 

ABSTENCIONES 0 

VOTOS EN CONTRA 0 

TOTAL 43 APROBADA 

 

D. Jesús Miguel Marquez, pasa al Campeonato de Rallye, donde se hace una adaptación de la 

FCA, y se han cambiado los artículos para que coincidan con ella. Todas las pruebas irán en 

concordancia con la FCA, exceptuando pruebas puntuables, o kilometraje (se puede aprobar 

pruebas con menos kilometraje). La FCA asume que los classic, y los classic silueta tengan 

campeonato propio en las insulares. 

Los A2, WRC desaparecerán en 2024. 



 

También recuerda que los reglamentos técnicos deberán ser cumplidos por las insulares, y las 

inscripciones, no todos están modificados por la FCA, la única diferencia es que la FCA ha 

puesto los precios de las inscripciones sin GPS y la FIASCT, si pone GPS dentro del precio. 

Se explica también que se puede votar que el Mini Rallye Guía de Isora este en el campeonato, 

y que la FIASCT puede incluirlo fuera del campeonato, ya que son propuestas de junta de 

gobierno. 

D. Jesús Miguel Marquez vuelve a explicar que hay dos tipos de propuestas, las que proponen 

los asamblearios y las que propone la Junta de Gobierno FIASCT. 

VOTACIÓN INCLUSIÓN MINI RALLYE GUÍA DE ISORA EN EL CAMPEONATO DE RALLYE 

VOTOS A FAVOR 38 

ABSTENCIONES 1 

VOTOS EN CONTRA 2 

TOTAL 38 APROBADA 

 

VOTACIÓN CAMPEONATO COMPLETO AON DE RALLYE (6 PRUEBAS) 

VOTOS A FAVOR 42 

ABSTENCIONES 0 

VOTOS EN CONTRA 0 

TOTAL 42 APROBADA 

 

D. Jesús Miguel Marquez de la Rosa da paso al campeonato de Rallysprint, explicando que la 

semana anterior había llegado una propuesta de la Escudería Arico y el Ayuntamiento de Arico 

para crear un nuevo rallysprint denominado, VILLA DE ARICO. Se propone como propuesta de 

Junta de Gobierno, para que la asamblea la vote y así el campeonato no quede tan cojo de 

pruebas, ya que las dos que hay, son las dos del campeonato de Canarias. 

D. Guzmán Glez, comenta que le parece bien que se incluya pero que, si el próximo año otro 

organizador quiere meter en calendario una prueba nueva, la Junta de Gobierno también 

deberá incluirla.  

VOTACIÓN INCLUSIÓN A POSTERIORI RALLYSPRINT VILLA DE ARICO 

VOTOS A FAVOR 31 

ABSTENCIONES 5 

VOTOS EN CONTRA 2 

TOTAL 31 APROBADA 

 

D. Jesús Miguel Marquez, a propuesta de D. Jose Velázquez, pide votación para que al ser un 

rallysprint nuevo, su coeficiente sea 0.6 en vez de 1. 

VOTACIÓN PARA QUE EL RS VILLA DE ARICO TENGA COEFICIENTE 0.6 



 

VOTOS A FAVOR 25 

ABSTENCIONES 4 

VOTOS EN CONTRA 12 

TOTAL 25 APROBADA 

 

Se abre el debate a ver cuántos resultados deben retenerse en el Campeonato de Rallysprint, 

ya que, si hay que descontar un resultado, nadie va a ir al de coeficiente 0.6. 

VOTACIÓN PARA QUE LAS TRES PRUEBAS DE RALLYSPRINT SEAN PUNTUABLES  

VOTOS A FAVOR 40 

ABSTENCIONES 3 

VOTOS EN CONTRA 0 

TOTAL 40 APROBADA 

 

VOTACIÓN PARA QUE EL RS VILLA DE ARICO ENTRE EN CAMPEONATO CON COEFICIENTE 0.6 

Y QUE AL ENTRAR SE RETENGAN LOS TRES RESULTADOS 

VOTOS A FAVOR 30 

ABSTENCIONES 7 

VOTOS EN CONTRA 2 

TOTAL 30 APROBADA 

 

VOTACIÓN PARA APROBAR EL CAMPEONATO ENTERO DE RALLYSPRINT (3 PRUEBAS) 

VOTOS A FAVOR 38 

ABSTENCIONES 1 

VOTOS EN CONTRA 1 

TOTAL 38 APROBADA 

 

D. Jesús Miguel Marquez da paso el Campeonato de Montaña, después de que el Campeonato 

de Rallysprint fuera aprobado. Comenta que hay una modificación aprobada por la FCA, ya que 

la RFEdA, ha modificado las categorías para los clásicos, que no se contemplan los pre-2000, 

sino que serán H-81 Y H-90. Los pre-2000 irán con su PF y su categoría. 

Los reglamentos y clasificaciones siguen toda igual, lo único que cambia es el orden en la 

carrera, ya que aprobada como orden de salida será, “regularidad, velocidad y formula rallye”. 

Pero si la regularidad sale primero, deberá salir en orden inverso. 

También se comenta de la inclusión de la Subida al Boquerón, y que la escudería Valle de 

Güimar, no ha sacado licencia y su prueba queda fuera de calendario. 

VOTACIÓN SOBRE LA SUBIDA AL BOQUERÓN Y SU COEFICIENTE (POR SEPARADO) 

 



 

VOTOS A FAVOR 20 

ABSTENCIONES 22 

VOTOS EN CONTRA 0 

TOTAL 20 NO APROBADA 

 

VOTACIÓN QUE LA SUBIDA AL BOQTERÓN ENTRE EN EL CAMPEONATO 

VOTOS A FAVOR 35 

ABSTENCIONES 1 

VOTOS EN CONTRA 5 

TOTAL 35 APROBADA 

 

Se abre debate sobre que coeficiente debe tener La Subida al Boquerón. 

 

VOTACIÓN QUE LA SUBIDA AL BOQUERON SEA COEFICIENTE 1 

VOTOS A FAVOR 27 

ABSTENCIONES 9 

VOTOS EN CONTRA 6 

TOTAL 27 APROBADA 

 

VOTACIÓN APROBACIÓN CAMPEONATO DE MONTAÑA 

VOTOS A FAVOR 40 

ABSTENCIONES 0 

VOTOS EN CONTRA 2 

TOTAL 40 APROBADA 

 

D. Jesús Miguel Márquez, da paso al campeonato de Slalom, habla sobre las nuevas 

agrupaciones de vehículos, y de los precios de la FCA. 

 

VOTACIÓN APROBACIÓN CAMPEONATO DE SLALOM 

VOTOS A FAVOR 42 

ABSTENCIONES 1 

VOTOS EN CONTRA 0 

TOTAL 42 APROBADA 

 

Se sigue con el campeonato de Karting, se comenta que la FCA aún no ha acabado la 

reglamentación y que en Tenerife se correrá según esa reglamentación. 



 

Se abre debate sobre la organización, precios de inscripciones del campeonato de karting, y 

que deben cumplirse los plazos de presentar los reglamentos y abrir las inscripciones. Y que las 

pruebas del campeonato de Canarias deberán ser los sábados. 

Se sigue con la propuesta sobre la “Escuelita de Karting” y se sigue con el debate de cómo se 

debe hacer, y que los equipos que quieran pueden presentar el proyecto en la Federación. 

D. Jesús Miguel Márquez da paso al campeonato de rallye de regularidad sport, lo único que 

cambia es que el campeonato de clubes es conjunto, el de regularidad sport con el de 

regularidad. 

VOTACIÓN APROBACIÓN CAMPEONATO DE RALLYE DE REGULARIDAD  

VOTOS A FAVOR 41 

ABSTENCIONES 0 

VOTOS EN CONTRA 0 

TOTAL 41 APROBADA 

 

Se da pasa al campeonato de regularidad de rallysprint, se mete en el campeonato el 

rallysprint de Arico como nueva prueba, con el mismo coeficiente 0.6. 

VOTACIÓN PARA QUE EL RS ARICO ENTRE EN EL CAMPEONATO 

VOTOS A FAVOR 27 

ABSTENCIONES 1 

VOTOS EN CONTRA 14 

TOTAL 27 APROBADA 

 

VOTACIÓN APROBACIÓN CAMPEONATO DE RALLYSPRINT DE REGULARIDAD 

VOTOS A FAVOR 42 

ABSTENCIONES 1 

VOTOS EN CONTRA 0 

TOTAL 42 APROBADA 

 

Se pasa al campeonato de regularidad de montaña, que pasa a tener menos pruebas, ya que 

había pocos inscritos en algunas pruebas del mismo. 

VOTACIÓN APROBACIÓN CAMPEONATO DE MONTAÑA DE REGULARIDAD 

VOTOS A FAVOR 40 

ABSTENCIONES 0 

VOTOS EN CONTRA 0 

TOTAL 40 APROBADA 

 



 

D. Jesús Miguel Márquez, pasa al Campeonato de Promoción, comentando que se amplía la 

edad hasta 28 años, y que además el campeón podría participar el año siguiente en el Trofeo 

Junior de Canarias. 

VOTACIÓN APROBACIÓN CAMPEONATA DE PROMOCIÓN 

VOTOS A FAVOR 42 

ABSTENCIONES 0 

VOTOS EN CONTRA 0 

TOTAL 42 APROBADA 

 

Se comenta que se ha quitado de la documentación el DRIFT y el 4x4 ya que no se están 

haciendo pruebas. 

Los Campeonatos provinciales, que se negocian con la Federación de La Palma, y comenta los 

cambios que van a tener esta nueva temporada, que aun así no tienen cambios significativos. 

Se vuelve a abrir debate de la fecha de la Subida a San Miguel, para que puedan realizar su 

prueba ya que coincide con una prueba FCA. 

 

VOTACIÓN APROBACIÓN CALENDARIO 2023 

VOTOS A FAVOR 40 

ABSTENCIONES 2 

VOTOS EN CONTRA 0 

TOTAL 40 APROBADA 

 

Se da paso a las normas de la FIASCT, y se habla de la propuesta que hay sobre las dietas de 

oficiales, que se puedan negociar con el organizador el precio de las mismas. 

VOTACIÓN APROBACIÓN PROPUESTA 

VOTOS A FAVOR 21 

ABSTENCIONES 9 

VOTOS EN CONTRA 12 

TOTAL 21 APROBADA 

 

VOTACIÓN APROBACIÓN NORMAS FIASCT 

VOTOS A FAVOR 41 

ABSTENCIONES 1 

VOTOS EN CONTRA 0 

TOTAL 41 APROBADA 

 



 

Se da paso a los anexos, donde están las tres copas FIASCT, Copa 1.600, Trofeo N3 y la Copa 

Turbo Club. 

COPAS Y TROFEOS: APROBADAS 

Se da paso a ruegos y preguntas, donde no hay preguntas, sólo D. Julio Martínez comenta que 

se debería limitar el número de pruebas en Tenerife. 

Siendo las 14:34, y no habiendo otros puntos que tratar se levanta la sesión. 

 

 

 

 

 

Tamara Farrais Herrera 

Secretaria FIASCT 
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